



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



## Vivant Denon : visite des pyramides et du sphinx

sont revenus sur leurs pas, ont tourné autour des deux blocs, les ont surmontés, et ont découvert une seconde galerie ascendante, et d'une raideur telle qu'il a fallu faire des tailles sur le sol pour en rendre la montée possible.

■ Lorsque par cette galerie on est parvenu à une espèce de palier, on trouve un trou, qu'on est convenu d'appeler le puits, et l'embouchure d'une galerie horizontale, qui mène à une chambre connue sous le nom de chambre de la reine, sans ornements, corniche, ni inscription quelconque : revenu au palier, on se hisse dans la grande galerie, qui conduit à un second palier, sur lequel était la troisième et dernière clôture, la plus compliquée dans sa construction, celle qui pouvait donner le plus l'idée de l'importance que les Égyptiens mettaient à l'inviolabilité de leur sépulture.

